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 Mainz, 18.03.2015 
 
 
Anfrage 0611/2015 zur Sitzung  am   
Bordsteinkanten am Mainzer Südbahnhof (FDP) 
 
 Wenn man neuerdings am Mainzer Südbahnhof / Römisches Theater in die neuen S-
Bahnwagen der Linie Frankfurt Main - Wiesbaden einsteigen möchte, findet man eine Stu-
fe von ca. 30 cm Höhe, die man überwinden muss. Diese Stufe gab es bei den alten S-
Bahnen nicht. Diese Stufe ist für Fahrradfahrer, Kinderwagen und Behinderte eine Zumu-
tung. 

 
Wir fragen an: 
 

1. Wie ist diese Stufe zu erklären?  
Ist der Bahnsteig zu niedrig oder wurden S-Bahnen beschafft, in die man klettern 
muss? 

2. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, um dieses Problem der Barrierefreiheit 
zu meistern?  

 
 
 
Herr Walter Koppius 
FDP-Fraktionsvorsitzender 
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